

Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 15. Oktober 2024

Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung vom 15. Oktober 2024 unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es sind die Gesuche von 37 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden.

Zu Beginn der Sitzung befasste sich der Bürgerrat mit folgenden Berichten, die in der kommenden Dezember-Parlamentssitzung behandelt werden müssen:

- Bericht zum Leistungsauftrag Bürgerliches Waisenhaus 2025 inkl. Globalkredite
- Bericht zum Leistungsauftrag Zentrale Dienste 2025 bis 2026 inkl. Globalkredite
- Bericht zu den Produktesummenbudgets 2025 des BSB (Bürgerspital Basel), des Bürgerlichen Waisenhauses, der Christoph Merian Stiftung (CMS) und der Zentralen Dienste
- Bericht zur Anpassung der Lohnbereiche 2025 innerhalb der Bürgergemeinde Basel

Des Weiteren befasste sich der Bürgerrat in zweiter Lesung mit der BG-Lohnrunde 2025.

Der Bürgerrat hat zudem die Produktkreditbudgets für das kommende Jahr aus den Institutionen der Bürgergemeinde, den Zentralen Diensten und der Christoph Merian Stiftung verabschiedet.

Nach längerer Vorlaufzeit gab der Bürgerrat grünes Licht für den Start des Projekts «BGB 2026Plus», das die Neuausrichtung v.a. der Zentralen Dienste beinhaltet und im vierten Quartal 2024 starten soll.

Mit Blick aufs kommende Jahr vergab der Bürgerrat den BG-Preis 2025. Der Name der Preisträgerin oder des Preisträgers wird erst im Vorfeld der Verleihung bekanntgegeben.

Ausserdem wählte der Bürgerrat Evelyne Hefti per 1. November 2024 als Stellvertreterin von Bürger-ratsschreiber Marco Geu.

Wie in jeder Sitzung kam dem Informationsaustausch zwischen den Verantwortlichen aus den Institu-tionen BSB und Waisenhaus, aus den Zentralen Diensten, dem Bereich Einbürgerungen und der Christoph Merian Stiftung eine wichtige Rolle zu.

*Für weitere Auskünfte steht Fabienne Beyerle, Präsidentin des Bürgerrats, zur Verfügung:
079 633 40 32*